

大きな大きな百合の花をいただきました。



書道倶楽部講師 尾崎學庵先生が手塩にかけて育てたお花です。

菜の花

特養版

平成27年7月号
社会福祉法人聖啓会
特別養護老人ホーム菜の花

もちろん若者に負けないベテラン勢も菜の花には多いです！
活気あふれる菜の花でお仕事できる喜びを感じながらがんばってまいりますのでどうぞよろしくお願いたします。
いよいよ夏ですね！
季節の変わり目は体調をくずしやすいのでご利用者様、ご家族様、また職員のみなさま、お身体大切にお過ごし下さい。



先日、ある若い職員が、「利用者さんが笑っていてくれることが何よりもうれしいんだよ。」と力強く話してくれました。

私の中で最近の若い子は…なんて思ったりすること多かったのですが、菜の花には使命感に満ち溢れたエネルギーに溢れる若者がいるんだなぁと感じました。

こんにちは。事務の山内聖子です。昨年の十二月末より経理業務を担当しております。前任者からの引き継ぎから始まり、バタバタした日々の中過しております。まだまだヨチヨチ歩きの状態ですが、まわりの方たちのおかげでなんとか踏ん張っているところです。数字とにらっめしている姿ばかりかもしれません、事務所内で皆さんに誰よりも先にお声かけできるようアンテナをはっています。お気軽にお声かけ下さい。



ひとこと 事務 山内聖子

実は釣りが趣味とか



ボランティア かみさまのおもちゃぼこ 6月27日(土)



本格バンド演奏はスゴイ！の一言につきます。

ボランティア岡田さんのサクソ演奏 6月26日(金)



ムーディな音色に誘われて思わず踊りたくなっちゃいました。

面会に来てくださったご主人様と音楽で絆も深まります♡

青春の頃を思い出しながら皆様の歌声も若々しく響きました。

↑ダンスのリードが上手でびっくり！

静岡県警察学校生 実習 6月



将来の静岡県警察官です。やさしくて、頼もしい学生さん達です！

逮捕術を伝授してもらいました。エイッ！

菜の花まつり
バザーにご協力をお願い
毎年恒例の菜の花まつりを今年も開催いたします。例年好評のバザーにつきまして、皆様に多大なご協力をいただき、誠にありがとうございます。
今年も九月十九日に菜の花まつり・バザーを計画しています。
バザーにご寄付いただける物品がございましたら、ぜひご協力をお願いいたします。



医療保険証 負担限度額認定証 社会福祉法人減免証等の有効期限が近い方
七月末に各種確認証の有効期限が切れる方が多くいらっしゃいます。新しい証書類が届きましたら、菜の花までお持ちください。
減額・減免証は、確認出来ない場合、減額等が受けられなくなりますので、どうぞご注意ください。



負担割合(1割または2割)が記載されます。

すべてのご利用者様・ご家族様へ 介護保険負担割合証をお持ちください。
介護保険をご利用の方全員に、今後毎年市町村から介護保険負担割合証が発行されます。お手元に届きましたら、菜の花までお持ちください。



今月以降の行事予定 (現在決定分：変更になる場合もあります)

7月22日	書道倶楽部
24日	手紙倶楽部
27日	おしゃれ倶楽部
31日	ボランティア グルーポカーニャ
7月後半～	恒例 納涼流しそうめん
8月5日	ボランティア めーぷる フルーツ
7日	ボランティア 岡田さん サックス演奏
12日	書道倶楽部

8月14日	手芸倶楽部
19日	華道倶楽部
26日	書道倶楽部
28日	絵手紙倶楽部
9月6日	敬老会
19日	菜の花まつり

発行：社会福祉法人聖啓会特別養護老人ホーム菜の花
電話：054-646-7087 http://seikeikai.info/
編集：中村

書道倶楽部 6月11・24日

字画の多い難題でしたが果敢に挑みました！

書けました。どうです？



皆さん納得の笑顔です。

回転寿司へ 6月4日

どれもこれも目移りしちゃう。いつもより沢山食べられました。



うなぎはもう（仕事で充分関わったから）もういいけど、寿司は美味しいな！

手芸倶楽部 6月12日(金)

ティッシュボックスの基礎となる土作り、頑丈にテープ止めしました。



今回チャレンジするのはこのティッシュボックスです。

華道倶楽部 6月17日(水)

きれいなお花に、心も華やぎます。



ここにバラを足したらどうかしら？

梅干づくり 6月

腕に覚えのある方がたくさんいらっしゃいました。皆で楽しんで作ることが出来ました。



梅干しのほか、梅ジュースも作りました。もう美味しそうですよ！

絵手紙倶楽部 6月26日(金)

「夏」の字や扇子のモチーフを使って、さわやかな絵手紙が完成しました！



見て！

研修風景 6月 AED・救命救急研修 摂食(食事介助)研修



AED

食事介助体験研修では、その方の身になって介助することの大切さが学べました。

心臓マッサージは、思いの外強い力で押すので「力の入れ加減」を知っておく必要があると思いました。AEDを初めて使用するのは緊張するのでやはり馴れておくのが大事だと感じました。

様々な状態の方を想定して食事介助を学びました。